

WALTER KNOLL

GIO. DESIGN: CLAUDIO BELLINI.

WALTER KNOLL





Gio, der neue Stuhl von Claudio Bellini, ist ganz aus einem Material gestaltet. Es umhüllt ihn homogen vom Rücken bis zu den Füßen. Einfach kann der Bezug abgenommen werden. Der Stuhl aus Monomaterial überzeugt durch konsequentes Design und opulenten Komfort. Varianten in Leder und Stoff, mit und ohne Armlehnen individualisieren die Bequemlichkeit.

*Gio, the new chair by Claudio Bellini, is made entirely from one material. It envelops the chair homogeneously from backrest to legs. The cover is easy to remove. The chair made of monomaterial works thanks to the resolute design and sumptuous comfort. Variants in leather and material, with and without armrests, individualise the comfort.*





Die Variante mit Armlehnen betont das Organische. Fließend gehen die Armlehnen in Sitz und Rücken über. Dabei formt der Armlehnersessel raffinierte Rundungen nach innen und nach außen. Wie eine Schale schützt er seinen Besitzer. So einfach und doch so komplex. Modelliert fast wie die ideale Form des Eies.

*The version with armrests underlines the organic form as they flow into both seat and back. The chair with armrests makes subtle curves towards both the inside and outside. It protects its owner like a shell. So simple and yet so complex. Almost shaped in the ideal form of an egg.*





Die Einfachheit des Sitzens. Innovative Materialien setzen Glanzlichter. Sie umhüllen die schlanken Linien. Feine Nahtbilder betonen die Kontur. Ein Ausdruck meisterhafter Qualität. Im Sitz sorgen Gurte für die sanfte Federung. Zusammen mit dem flexiblen Rücken entsteht das besondere Sitzvergnügen.

*The simplicity of sitting. Innovative materials add a few highlights. They encase the slim silhouette. Fine seam patterns emphasise the contours. An expression of masterly quality. Straps in the seat ensure soft cushioning. Together with the flexible back, this is the perfect recipe for exceptional seating.*

Gio. Design: Claudio Bellini.



Alle Maßangaben in cm. All dimensions in cm.

